



社会福祉法人春献美会いづみ保育園 令和4年9月号

少しずつ「今日は過ごしやすいな」と感じる日が増えてきました。秋への変わり目、9月10日ごろを「草露白（くさのつゆしろし）」というそうです。昼と夜の気温差が大きいと、草の上におりた露が白く見えることが由来とのこと。とは言え、晴れの日はまだまだ暑いですね！服装で上手に調整できるようにしましょう。

運動するときチェックしよう！

か・き・ぐ・け・こ

- Ⓐ かみはまとめておこう
- Ⓑ 切ってあるかな、手足の爪
- Ⓒ 靴のサイズはあっている？
- Ⓓ ケガの予防の準備運動
- Ⓔ こまめに水分忘れずに



運動会の練習が始まっています！朝ごはんをしっかりと食べ体調を整えましょう！

9月の保健目標

- ・体のリズムを整える
- ・病気やケガに気をつける

9月の行事

13日(火) 乳児健診



応急手当の基本

「RICE」は応急手当の基本の頭文字です

☆REST 安静にして動かさない。

無理に動かさず、安静にしましょう。

☆ICING 痛いところを冷やす。

内出血や炎症を抑えるため、15分程度冷やしましょう。

☆COMPRESSION 抑えて圧迫

出血や腫れを防ぐために、軽く圧迫するように、テープなどで巻きます。

☆ELEVATION 心臓より高く上げる

※応急手当は治療ではありません。専門医にきちんと見てもらいましょう。



お願い：保険証が切り替わっている方は、コピーの提出をお願いいたします。

ほけんニュース

子育て中の
スマホやデジタル機器の利用を考える

保護者が、食事の支度中や公共交通機関の利用中などに静かにさせたいといった理由で、スマートフォン(以下、スマホ)やタブレット端末で動画などを見せたり、ゲームをさせたりする場合があります。こうしたデジタル機器の利用から、子どもが頻繁にスマホやタブレット端末を使いたがるようになるとそれが習慣化しやすいので、注意が必要です。

さまざまな面で大きく成長する幼児期

幼児期は、身長や体重をはじめとして、心身が大きく成長する重要な時期です。また、早起き早寝や規則正しい時間に食事をとるといった、毎日くり返し行う行動を生活習慣として、身につける時期です。

さまざまな可能性を秘めている今の時期を大切にしましょう。



子どもたちの視力や姿勢への影響は?



子どもたちが、ゲームや動画に夢中になってしまい、近い距離で画面を長時間見続けることが習慣化すると、目の発達や視力への影響も心配です。また、夜の利用は睡眠への悪影響が考えられます。このほかにも、猫背や寝そべってスマホを使用することによる姿勢への影響も気になります。保護者がデジタル機器のルールを決め、使用もコントロールしましょう。

スマホやゲーム機などを子どもに使用させる時はどうしたらいい?

ゲームをやりたい!への対応は?

幼児期から、スマホやゲーム機などでゲームをする習慣がついてしまうと、ゲームなどへの依存度に影響が出る可能性があります。遊ばせる場合にはゲームの内容が子どもの年齢に適正なものかを保護者が判断し、遊ぶ時間も決めてコントロールすることが大切です。また、スマホやゲーム機以外に夢中になれる遊びを見つけたり、外遊びをさせたりするように心がけます。



ゲームや動画に夢中になりすぎる時は……

子どもが普段どのようにスマホなどでゲームや動画を見ているのかを、保護者が正しく把握しておくことが大切です。スマホやゲーム機などの使用時間を設定しておき、長時間の利用につながらないように環境をととのえます。また、スマホやタブレットなどのフィルタリングも活用しましょう。



保護者自身のスマホとのつき合い方の見直しを

保護者自身が片時もスマホを離さないことが習慣になっていませんか?



子どもと過ごしている時に、ごろごろ寝ながらスマホを見ていませんか?



子どもに話しかけられた時に、スマホを見ていて、対応がおろそかになってしまいませんか?



■子どもはおとなのようによく見ています。おとな自身が利用の仕方を見直しましょう。